

Terre des grands guerriers, aux noms toujours bénis :
 Frontenac et Champlain, Dollard, Montcalm, Lévis,
 Si doux aux jours de gloire et si fiers dans l'épreuve ;
 Terre des grands chrétiens, des Bréboeuf, des Plessis,
 Des Laval et des Maisonneuve ;

Terre du Canada ! pays mystérieux
 Dont nous parlaient, au coin de lâtre, nos aïeux ;
 Terre du Canada, si lointaine et si grande,
 Que, tout à coup, je vois apparaître à mes yeux
 Comme une terre de légende...

Et comme, s'adressant à la jeunesse de votre université, il commenta en de belles strophes nerveuses votre chrétienne et noble devise : *Aime Dieu et va ton chemin.*

— Narguant l'incrédule qui raille,
 Marche à ton but, presse le pas,
 Et, pour être heureux ici-bas,
 Aime, chante, crois et travaille.

— Chante, libre sous les grands cieus,
 La foi, l'amour et la patrie ;
 Mêles les chants de Crémazie
 Aux refrains naïfs des aïeux.

— Aime ! ton âme toute neuve,
 Veut se dévouer sans retard ;
 Aime et vibre comme Dollard
 Lévis, Montcalm et Maisonneuve.

— Crois ! sans nul respect humain,
 Garde la foi de tes ancêtres ;
 Et sous l'égide de tes maîtres,
 Aimant Dieu, va droit ton chemin.

En vérité, n'avais-je pas raison de dire que Botrel a aussi chanté la *Chanson du Canada*, cette France nouvelle ?